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Семинар партийного актива 
Северо-Востока Подмосковья 
состоялся 15 июня по инициативе 
коммунистов города Королёва. В 
обсуждении на тему «Коммунисты 
в современной России» приняли 
участие члены городского комите-
та КПРФ нашего города, депутат, 
заместитель председателя Мо-
сковской областной Думы, второй 
секретарь Московского областного 
комитета КПРФ Константин Чере-
мисов, а также первые секретари 
партийных отделений городов 
Щёлково и Черноголовка Елена 
Мокринская и Валентина Ковалёва.

Открыл мероприятие Константин 
Черемисов вручением высших пар-
тийных наград – орденов «Партийная 
доблесть» и «За заслуги перед парти-
ей» ветеранам партии, заслуженным 
работникам ракетно-космической 
отрасли, юбилярам Виктору Бычко-
ву и Валерию Яковлеву. Памятные 
подарки за активную работу были 
вручены Юрию Селюку и Ивану Нови-
кову. Особо был отмечен секретарь 
первичной организации им. С. Бры-
сенкова Николай Никитин, ему были 
вручены памятные часы от Предсе-
дателя Московской областной Думы.

В своём вступительном слове 
первый секретарь Королёвского ГК 
КПРФ Татьяна Ордынская проинфор-
мировала о работе XVII Съезда, в ко-
торой она принимала непосредствен-
ное участие в качестве избранного 

По итогам XVII Съезда КПРФ

Приложить максимум усилий для организации 
достойной встречи 100-летия Великой Октябрьской 
социалистической революции. Рассматривать юби-
лейную дату как возможность нарастить пропаганду 
достижений социализма. 

Первичным организациям способствовать 
участию коммунистов в теоретическом осмысле-
нии современного этапа борьбы за социализм, в 
выработке её форм и методов. Последовательно 
усиливать идеологическое направление партийной 
деятельности. Расширить поле деятельности поли-
тического клуба «Луч». Провести межрайонную 
научно-практическую конференцию, посвящённую 
100-летию революции в октябре 2017 года. 

Принять меры к активизации деятельности 
первичных организаций по привлечению в КПРФ 
рабочих, специалистов, представителей науки и 
бюджетной сферы.

Первичным партийным организациям наращи-
вать темпы работы по пополнению партийных 

рядов и формированию резерва партийных кадров, 
постоянно совершенствуя стили и методы органи-
зационно - партийной работы.

Коммунистам проводить активную работу по 
распространению партийной печати, добиваться 
увеличения подписки на газеты «Правда» и «Со-
ветская Россия», более широко использовать ре-
сурсы партийных сайтов, усиливать работу в сети 
Интернет и социальных сетях. Провести работу 
по использованию газеты «Позиция» в качестве 
межрайонного средства партийной печати Северо-
Востока. Выйти с обращением к Бюро МК КПРФ о 
выделении необходимых средств,  для финансиро-
вания данного проекта.

Коммунистам обеспечить наступательность 
в деле защиты прав и интересов трудящихся. 
Шире использовать в работе партийных орга-
низаций Северо-Востока проект «Народный 
Защитник». Провести совместные протестные 
акции по вопросам землепользования и нару-

шения законодательной базы муниципального 
устройства.

Укреплять связи с общественными организация-
ми народно-патриотического толка. Программа 
КПРФ «Десять шагов к достойной жизни» должна 
прийти в каждый дом Севера-Востока Московской 
области.

Расширять представительство коммунистов в 
органах законодательной власти и местного само-
управления. Начать работу по подготовке кандида-
тов в состав депутатов местных советов и разработке 
партийных программ к выборам. 

Начать подготовку по подбору квалифициро-
ванных членов избирательных комиссий. Усилить 
надёжность системы контроля за ходом голосования 
и подведением итогов выборов.

Объединить усилия партийных комитетов ком-
мунистов Северо-Востока по привлечению моло-
дёжи и подростков в комсомольские организации 
и пионерские дружины, используя положительный 
опыт городов Фрязино и Королёва.  Приступить 
к подготовке 100-летия Ленинского комсомола на 
плановой основе. Создать единый штаб Северо - 
Востока.

На семинаре были выработаны рекомендации 
первичным организациям коммунистов Северо-Востока:

первичными организациями для 
работы по подготовке и контролю на 
выборах всех уровней.

Галина Головачёва отметила отсут-
ствие современных методов работы 
с молодёжью в партии.

Елена Наумова обратила вни-
мание на необходимость выращи-
вания политических лидеров не 
только на местах, но и в руковод-
стве партии.

Елена Мокринская, первый се-
кретарь Щёлковского ГК КПРФ, 
избранная на Съезде в Центральный 

Комитет партии, высказалась о не-
обходимости работы по партийному 
просвещению молодого поколения с 
использованием понятных для них 
современных форм. Первый секре-
тарь Черноголовского ГК КПРФ Ва-
лентина Ковалёва подчеркнула, что 
школа политического просвещения 
необходима не только молодёжи, но 
и самим членам партии и предложи-
ла вернуться к практике выездных 
лекций по актуальным политическим 
вопросам.

Подвёл итоги обмена мнениями 
Константин Черемисов. Он отметил 
необходимость консолидации партии 
в борьбе с нарастающими полити-
ческими вызовами и приветствовал 
объединение партийных организа-
ций Северо-Востока области для 
более эффективного решения общих 
территориальных задач.

делегата. Татьяна Адимирикановна  
поделилась впечатлениями о самых 
ярких выступлениях на Съезде по 
обсуждаемым проблемам, а так-
же пригласила присутствующих к 
«мозговому штурму» для выработки 
стратегии и тактики работы на местах 
для выполнения принятых съездом 
решений.

Основным докладчиком выступил 
член Экспертного совета при Москов-
ской областной Думе, руководитель 
фракции КПРФ в Совете депутатов 
города Королёва депутат Михаил 
Гацко, который рассказал о роли 
России в современном мире. Он 
отметил, что в материалах Съезда от-
ражено бедственное экономическое 
положение россиян, усиливающееся 
расслоение общества и нарастаю-
щая политическая изоляция России.

В ходе завязавшейся неформаль-
ной дискуссии имели возможность 
высказаться все участники семинара. 
Юрий Селюк, заместитель секретаря 
первичной партийной организации 
мкр Юбилейный в своём выступлении 
критически высказался о формах 
организационно-партийной работы и 
о недостаточно принципиальной по-
зиции Центрального комитета КПРФ 
по отношению к власти. 

Юлия Чистякова рассказала о 
партийных проектах, которые уже 
реализуются или находятся в плане 
работы горкома, а также пригласила 
присоединиться партийные организа-
ции Северо-Востока к традиционному 
Реквием-походу, приуроченному ко 
Дню памяти и скорби 22 июня, сделать 
газету «Позиция» рупором не только 
коммунистов Королёва, но и всего 
«куста» партийных организаций. 

Иван Новиков предложил схему 
закрепления территорий города за 
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Год назад городской комитет партии вы-
сказал свою позицию по проекту генераль-
ного плана нашего города. Наши предложения 
были услышаны, но до сегодняшнего дня 
генплан таки не принят. В связи с этим нам не 
понятно, почему власти инициировали и ско-
ропалительно проводят обсуждение ПЗЗ на 
публичных слушаниях, что противоречит за-
конодательству при отсутствии утверждённо-
го генерального плана.

Организаторы слушаний нас убеждают в 
том, что можно в таком случае рассматри-
вать ПЗЗ по части территории, но в предло-
женном варианте все эти части составляют 
весь город.

Мы считаем, что проведение публичных 
слушаний в выбранном формате незаконно. 
Это первое.

Второе. Большинство заинтересованных 
жителей города, чьи интересы непосредствен-
но затронуты в данном случае, не имеют 
возможности высказать свою позицию, так 
как публичные слушания проводятся в рабо-
чее время. 

Третье. Количество публичных слушаний 
явно недостаточно. У наших соседей, в Мы-
тищах, их запланировано около 100, а у нас 
по факту только 12. Тем не менее, город Ко-
ролёв не намного меньше по численности 
жителей, чем Мытищи.

Самое плохое в предложенном проекте, это 
то, что он вернулся практически без учёта 
предложений жителей, высказанных на пуб-
личных слушаниях по генплану. Как были 
«горячими точками» 45-ый квартал, улицы 
Марины Цветаевой, Дзержинского, квартал 
улиц Фрунзе-Циолковского, Папанинская дача 
– так они и остались, только теперь они на-

Позиция коммунистов города по проекту 
Правил Землепользования и Застройки (ПЗЗ)

городского округа Королёв
званы лукавой аббревиатурой КУРТ (Ком-
плексное Устойчивое Развитие Территории). 

Надо признать, что данный проект является 
явно антинародным, с чем мы не можем со-
гласиться. Кто в этом виноват? Проект ПЗЗ 
пришёл к нам из градостроительного совета 
Московской области, который представляет 
чьи-то интересы, но это совсем не интересы 
жителей города Королёва. Аналогичное поло-
жение и на других территориях Московской 
области. Жители выходят на митинги и от-
стаивают свои права. 

Сегодня с горечью можно признать, что 
лидерская программа Губернатора, разрекла-
мированная СМИ, политическими партиями и 
чиновниками оказывается не состоятельной 
и антинародной, так как превращает жителей 
в вассалов, не имеющих никаких прав. Вот уж 
действительно демократура в действии!

Напомним, что термин «демократура» 
пришёл от испанского фашиста Франко в 30-е 
годы XX столетия и был лихо подхвачен гу-
бернаторской командой в казалось бы далёкое 
от фашизма время.

Давайте вспомним оккупацию. Фашисты 
входили в дом, выгоняли из него хозяев. Так 
и на Подмосковной земле. После официаль-
ного принятия ПЗЗ власти будут иметь право 
изымать землю и прочую собственность у 
законных владельцев. Этого допустить нель-
зя!

Коммунисты встают рядом со всеми жите-
лями города, которые могут пострадать от 
агрессивного наступления власти. А если мы 
едины – мы способны отстоять свою землю!

Не надо ничего бояться! Мы правы!
Мы настаиваем:
На учёте всех ранее высказанных на пуб-

личных слушаниях по генплану замечаний 

жителей. Их более тридцати.
Реализовать в ПЗЗ градацию территории 

застройки на малоэтажную (до 3 этажей), 
среднеэтажную (4-5 и 6-9 этажей) и много-
этажную (10-17 этажей) и сделать эти терри-
тории различными по цвету.

Сохранение исторического облика должно 
оставаться приоритетным при разработке ПЗЗ. 
Город Королёв строили наши отцы и деды для 
своих внуков и правнуков удобно и разумно. 
Инженерное обеспечение советского времени 
до сих пор держит на своём потенциале всю 
безудержную застройку сегодняшнего време-
ни. Нельзя позволить нынешним правителям 
превратить город Королёв в безликий спаль-
ный район в угоду чьим-то экономическим 
интересам.

Каждый КУРТ нуждается в отдельном, де-
тальном обсуждении и внимательной прора-
ботке вместе с жителями.

В настоящий момент плотность населения 
в городе предельная. Предложенный проект 
ПЗЗ только усугубляет сложившуюся ситуа-
цию. Рекреационные зоны предложены под 
многоэтажную застройку, что окончательно 
разрушит экологическую основу города. 
Нужно улучшать качество жизни, а не коли-
чество жителей.

Мы призываем представителей власти всех 
уровней одуматься и начать действовать во 
имя людей. И не забывать, что они рождены 
нашей российской землёй, которую защища-
ли наши деды, отдавая свои жизни и понять, 
что кроме денег есть самое главное слово 
—- «совесть». Им должны руководствоваться 
люди избранные народом, доверие которого 
они сегодня предают.

Пресс-служба ГК КПРФ

В эти дни отмечает свой 80-лет-
ний Юбилей Зубенко Юрий 
Георгиевич – ветеран косми-
ческой отрасли, заслуженный 
работник РКК «Энергия» и 
умелый партийный организа-
тор. На таких людях, честных, 
справедливых, высокопрофес-
сиональных специалистах и не-
утомимых тружениках держится 
наше государство.

Вместе со своей спутницей 
жизни Валентиной Васильев-
ной Юрий Георгиевич участво-
вал в восстановлении городской 
партийной организации. Он и 
сегодня находится на правом 
фланге борьбы за коммунисти-
ческие идеалы.

С Юбилеем Вас, Юрий Геор-
гиевич! Счастья Вам, здоровья и 
благополучия!

Королёвский ГК КПРФ

День защиты детей в Королёвском горкоме 
прошёл не традиционно. Там собрались члены 
движения «Юные гагаринцы», пионеры и чле-
ны Всероссийского общества «Дети войны».

Встреча началась с презентации диска 
«Опалённое детство» серии «Во имя будуще-
го», созданного по инициативе первого секре-
таря Королёвского горкома Татьяны Ордын-
ской и подготовленного куратором организа-
ции Татьяной Чекмарёвой по рассказам детей 
войны о своём детстве. Фильм произвёл 
сильное впечатление на всех присутствующих. 
Обсуждая этот фильм, ребят спросили, знают 
ли они значение слов «оккупация» и «СССР», 
ведь в войне победил Советский Союз? Было 
приятно услышать абсолютно правильные 
ответы детей. 

О своём детстве, проведённом в эвакуации, 
рассказала Фаина Борисовна Селюк и отме-
тила, что вступив в пионеры, они уже стали 
неравнодушными людьми. Поделился своими 
воспоминаниями и Юрий Иннокентьевич Се-
люк, родившийся в Сибири, который отметил, 
что голода они не испытали, но трудовая 
деятельность начиналась с 10-11 лет: дети 
работали на золотоносных приисках, собира-

Дети мира и дети войны

ли и сдавали лекарственные травы и грибы. 
О детстве, проведённом на оккупированных 
территориях, рассказала Лариса Григорьевна 
Балабаева и другие участники встречи.

Ведущая встречи, Татьяна Ордынская отме-
тила, что такая встреча детей двух поколений 
проводится впервые и даёт возможность 
старшему поколению поделиться своими 
воспоминаниями, а младшему осознать и 
запомнить, какой ценой далась победа в Ве-
ликой Отечественной войне. Для старшего 
поколения очень важно, что современные дети 
помнят и знают об этом. Татьяна Ордынская 
вручила памятные подарки членам организа-
ции «Дети войны», а пионеры получили в 
подарок книгу о Владимире Ильиче Ленине.

Пресс-служба ГК КПРФ

С любовью, уважением и при-
знательностью мы обращаемся 
сегодня к Ольге Анатольевне 
Тохтуевой в день её Юбилея. 

Замечательная, красивая жен-
щина, умный и верный соратник, 
надёжный и безотказный това-
рищ в работе нашей партийной 
организации и газеты «Пози-
ция». 

Ольга Анатольевна облада-
ет великим качеством жизни 
– постоянно учиться и тру-
диться.

И ещё. Она милосердна ко всем: 
родным, близким, любимым и 
нелюбимым, кошкам, собачкам 
и, конечно, к цветам и деревь-
ям. У своего дома она стала 
инициатором создания малого 
ботанического сада. Маленькая 
яблоневая веточка, посаженная 
её руками даже без корней, 
зацветает. Чудо! Но эти чудеса 
творит на радость людям Ольга 
Анатольевна Тохтуева.

Счастья Вам, здоровья, успе-
хов, любви и радости на долгие-
долгие годы! 

Королёвский ГК КПРФ и
редакция газеты «Позиция».

Я в сотый раз читаю строго
Роман «Как закалялась сталь»
И понимаю, как убога
Вся современная мораль.

Как бесконечно приземлённы
Мечты и помыслы людей,
Бедой ещё не наделённых, 
Не переживших страшных дней.

Им не понять, зачем стремился
Писатель выжить всем назло,
Зачем писал, зачем трудился,
Ведь в жизни часто не везло.

Но чтобы не было вопросов
И чтоб смотреть бесстрашно вдаль, 
Я вас прошу – прочтите просто
О том, как закалялась сталь!

Джон ЗАБИРОВ, 
ученик 8-го класса школы №665 г. Москва

Николай Островский глазами нынешних молодых

Я вас прошу…
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Главные врачи, как сёстры милосердия...
К врачам мы обращаемся не  один 

раз в году. Практически каждый 
день жизни может быть связан с 
ними, начиная с рождения. 

Что зовёт людей выбирать эту про-
фессию, чтобы переживать ежедневно 
не простые ситуации, от которых зави-
сит жизнь человека? Гордыня, слава, 
деньги? В большинстве своём ни того, 
ни другого нет! А есть боль, страдания, 
порой, неудовлетворённость и редкие, 
редкие слова благодарности. Но эти 
слова с трудом доходят до нравственно 
и физически уставшего врача.

 Но если врач специалист в той или 
иной области и может заслужить 
громкое имя, то организатор медицин-
ского дела, руководитель учреждения 
здравоохранения, с большим трудом. 

Между прочим, имена их на слуху, 
но мы мало знаем, как много от них 
зависит и как тяжела их ноша. 

Много лет на ниве здравоохране-
ния нашего города работали Ирина 
Михайловна Чувакова и Светлана 
Павлова Ананьева, более 30 лет 
возглавляющие ведущие больницы 
города Калининграда – Королёва.

Вот их биографии.

Ирина Михайловна Чувакова 
родилась 7 апреля 1950 года в городе 
Ленинграде в семье военнослужащего. 
В 1974 году окончила Ленинградский 
санитарно-гигиенический медицин-
ский институт.

В этом же году переехала в Болшево 
Московской области, где работала в 
СЭС города Королёва с 1974г. по 1980г. 
в качестве санитарного врача, а с 1980г. 
по 1982г. – зав. Отделением СЭС.

Вопросами организации здраво-
охранения занималась с 1982 года, 
имея высшую квалификационную ка-
тегорию по этому виду деятельности.

С 1987 года возглавляла Централь-
ную городскую больницу – один из 
крупнейших медицинских комплексов 
области.

Несмотря на все сложности, при-
сущие отечественной медицине, 
показатели работы ЦГБ за все эти 
годы отличались стабильностью 
поступательного развития. Отделе-
ние экстракорпоральных методов 
детоксикации (в т.ч. гемодиализ), 
отделение для недоношенных детей 
выполняют областные функции. По 
мнению главного кардиолога Цен-
трального федерального округа в 
ЦГБ создан один из лучших в округе 
кардиологический блок интенсивной 
терапии.

До 1993 года ЦГБ являлась и орга-
ном управления здравоохранением 
и Ирина Михайловна одновременно 
была и главным врачом ЦГБ, и глав-
ным врачом города. В достаточно 
сложный период удалось сохранить 
и развить не только материально-
техническую базу ЦГБ, но и всего 
здравоохранения города.

Укрепились позиции городского 
родильного дома, больницы № 3 
(поселок Первомайский). Впервые в 
области в нашем городе был открыт 
хоспис, где безнадёжно больные паци-
енты получают достойный уход. Под 
крылом ЦГБ находились бездомные, 
на содержание которых государством 
не выделялись средства.

Всему этому способствовала де-
путатская деятельность Ирины Ми-
хайловны. В 1982 – 1989г.г. и 1994 
– 2016г.г. она избиралась депутатом 
городского Совета. В Совете занима-
лась проблемами здравоохранения  и 
социальной защиты.

Награждена:
- Медалью «В память 850-летия 

Москвы»;
- Серебряной медалью Российской 

Академии естественных наук «За раз-
витие медицины и здравоохранения»;

- Медалью «За заслуги в социально-
трудовой сфере» 2 степени Министер-
ства труда и социального развития 
РФ;

- Орденом Святого Благоверного кня-
зя Александра Невского «За усердные 
труды по развитию города Королёва;

- Знаком отличия «За заслуги» 
2 степени (г. Королёв)

- Присвоено почётное звание «Заслу-
женный врач Российской Федерации» 
и другие награды.

Светлана Павловна Ананьева 
родилась 11 октября 1947 года в г. 
Белогорске Амурской области в семье 
военнослужащего.

После успешного  окончания лечеб-
ного факультета Каунасского меди-
цинского института Литвы с 1971 по 
1974 г.г. работала врачом- рентгеноло-
гом в городе Луцке. С 1974 года после 
переезда в Калининград Московской 
области и по 1980 год работала вра-
чом-рентгенологом в противотубер-
кулёзном диспансере ЦГБ. С 1983 
по 1989 г.г. Светлана Павловна - за-
меститель главного врача МГБ №2, 
а с 1989 по 2015 г.г. она возглавляла 
ГБУЗ МО «Королёвскую городскую 
больницу №2». 

За время работы главным врачом 
Светлана Павловна создала трудовой 
коллектив медицинских работников 
– единомышленников, верный тради-
циям подвижничества и милосердия. 
Под руководством С.П. Ананьевой 
– главного врача высшей квалифика-
ционной категории по специальности 
«Организация здравоохранения и об-
щественное здоровье» этот коллектив 
сумел не только преодолеть трудности 
девяностых, но и создать условия для 
дальнейшего развития больницы. Са-
мые важные этапы этого пути:

- В 1988 году  открыта поликлиника 
для взрослых;

- В 1992 году в больнице № 2, с помо-
щью спонсоров, открыт уникальный 
респираторно-восстановительный 
Центр «Этон», совместно с Советско-
болгарским предприятием «Этон». 
Открытие Центра позволило вывести 
пульмонологическое отделение на 
областной уровень;

- В 1998 году введена в строй новая 
детская поликлиника с бассейном и 

лечебной сауной, ставшая первым в 
Подмосковье Центром реабилитации 
и лечения детей-инвалидов;

- Открыт дневной стационар;
- Открыто отделение функциональ-

ной диагностики для кардиологиче-
ских больных «Ритм+»;

- В больнице №2 первыми в Коро-
лёве ввели в ЛПУ информационные 
технологии. Первые компьютеры по-
дарили шефы – предприятия города.

- Открыты кабинеты УЗИ и КТГ 
для женской консультации, отделения 
рентгено-лучевой диагностики и эн-
доскопического исследования.

Этот далеко не полный перечень 
можно завершить тем, что все эти 
годы большое внимание уделялось со-
циальной защищённости работников 
больницы и научно-просветительской 
работе с кадрами. С 1996 по 2006 г.г. 
Светлана Павловна избиралась депу-
татом городского Совета депутатов 
города Королёва.

Награждена:
- Юбилейной медалью «Маршал 

Советского Союза Жуков»;
- Юбилейной медалью «50 лет 

Победы советского народа в ВОВ 1941-
1945г.г.»;

- Медалью «В память 850-летия 
Москвы»;

- Медалью Российской Академии 
естественных наук «За развитие ме-
дицины и здравоохранения»;

- Серебряным знаком г. Королёва;
- Орденом Святого Благоверного 

князя Александра Невского;
- В 2003 году Указом Президента РФ 

присвоено почётное звание «Заслужен-
ный врач Российской Федерации».

Особенности их судеб в том, что на 
долю выпало тяжёлое время распада 
советской медицины, одной из лучших 
в мире. 

Вот только один факт. Наша медици-
на, имела много, как теперь говорят, 
«узких»  специалистов - офтальмоло-
гов, отоларингологов, эндокриноло-
гов и так далее, что равных не было в 
мире. Богатое было  Советское госу-
дарство, оно могло себе это позволить. 

Помню, как встретила в самолёте, 
летевшем в Англию,  русскую жен-
щину-врача, которая проживала в 
Лондоне и не могла себе позволить 
проконсультировать свою дочку у тех 
самых узких специалистов, которых 
в Англии очень мало, и надо было 
полгода ждать своей очереди. А можно 
пользоваться услугами только семей-
ного врача. К сожалению, к этому 
стремится сегодня Россия.

Так вот, наши главные врачи Ирина 
Михайловна и Светлана Павловна 
встали на передовую защиты инте-

ресов населения в 90-е и 2000-е годы. 
Я помню, как на каждом заседании 
депутатов  местного Совета, они 
сражались за каждый рубль, чтобы 
сохранить необходимое медицинское 
обслуживание для наших жителей. 
В это же время, практически хозяй-
ственным способом, развивали свои 
больницы, перестраивали отделения, 
растили уникальные кадры. 

Бытует мнение, что офицерские 
жёны являются приложением к своим 
доблестным мужьям. Но не в этом 
случае.

Они прошли километры дорог, 
открыли сотни дверей наших градо-
образующих предприятий с просьбой 
о материальной поддержке своих 
медицинских учреждений. И в это 
трудное время появлялось новое 
оборудование, делался современный 
ремонт, тем самым спасались тысячи 
жизней наших земляков.

Эти женщины были ещё молоды 
и могли потратить свою жизнь на 
другие интересы, которых множе-
ство. Ирина Михайловна увлекается 
собиранием афоризмов, число кото-
рых насчитывает более шести тысяч. 
Светлана Павловна увлекается исто-
рией военного дела. Вместе с тем это 
красивые элегантные женщины, яркие 
личности, прекрасные собеседницы, с 
которыми интересно всем, верно слу-
жили людям, так как были призваны  
Богом на эту нелёгкую работу. 

На мой взгляд, они совершили 
подвиг. И мы должны сегодня им вы-
сказать не только слова благодарности 
и восхищения, но и поставить в ранг 
самых значимых людей города.

И ещё, сегодня организация меди-
цинского обслуживания не является 
делом городским. Это, конечно, не 
правильно. С дореволюционных 
времён врачебное дело всегда было 
заботой земства, т.е. местного значе-
ния, где всё приближено к нуждам че-
ловека. Кстати, за это сегодня борется 
Глава города А.Н.Ходырев. А пока мы 
живём в этих условиях, должен быть 
создан Экспертный совет по вопро-
сам медицинского обслуживания из 
специалистов высокого класса таких, 
как Ирина Михайловна и Светлана 
Павловна.

Когда сегодня в медицине всё из-
меряется количеством медицинского 
оборудования и деньгами, получен-
ными от пациентов, мы далеко не 
уйдём в совершенствовании здраво-
охранения. В сегодняшней системе 
координат нет самого человека, во имя 
которого должна строиться медицина.

Недавно, к моей внучке по вызову на 
Валентиновское поле пришла педиатр 
и долго сокрушалась, как далеко идти 
до этого поля.

А я вспоминаю своего детского врача 
советского времени Коробкову Аллу 
Казбековну. Она приходила к нам, 
малышам в Самаровку по сугробам, 
бездорожью, морозам и по часу зани-
малась каждым ребёнком. Может быть, 
благодаря ней, несмотря на голодное 
послевоенное время, мы и выжили.

Сегодня в медицине появилось мно-
го того, о чём, и говорить–то стыдно. 
Порой нарушаются самые главные 
нравственные  устои врачевания.

Но может, стоит ещё побороться 
за истины, заложенные в  Клятве 
Гиппократа. Примером тому - слав-
ный  профессиональный путь двух 
замечательных Главных врачей, как 
истинных сестёр милосердия. 

Выше звания не бывает!
Татьяна ОРДЫНСКАЯ

Светлана Павловна Ананьева.
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Под громкие победные реляции об успехах 
в борьбе за демократию в Сирии, бесконеч-
ные сетования на злонамеренные козни 
всех и вся против нашей борьбы за свободу 
ДНР и ЛНР, под дымовую завесу фальш-па-
триотизма, нагнетаемую СМИ всех уровней 
и почти шаманские заклинания первых лиц 
государства «Денег нет, но вы держитесь», 
совершенно незамеченным остался процесс 
формирования в России авторитарного ре-
жима правления.

Поясню на примерах. По состоянию на 1 марта 
2017 года:

• из 85 региональных столиц в 78-ми отмене-
ны прямые выборы мэров населением, то есть 
в 95%;

• прямые выборы главы населением были от-
менены в 1541 из 1777 муниципальных районов, 
то есть в 87%;

• прямые выборы главы населением отменены 
в 1133 из 1572 городских поселений, то есть в 
72%;

• в 13283 из 18076 сёл тоже прямых выборов 
глав нет, то есть в 73%.

И этот процесс продолжается: в Якутске, 
Новосибирске, Анадыре, Томске, Кемерово, 
Южно-Сахалинске, Хабаровске, Екатеринбурге 
этот процесс уже запущен. Результатом будет 
являться полное уничтожение местного са-
моуправления и включение органов местного 
самоуправления в вертикаль власти, то есть её 
окончательное утверждение с самого верха до 
самого низа. А значит опять командно-админи-
стративная система.

Давайте оглянемся назад. В 1991 году одним 
из лозунгов демократов в их борьбе против 
КПСС был «Возвратим всю власть Советам!» 
то есть вернём местному самоуправлению 
свободу в принятии решений на местах. И в 
этом было разумное зерно. Наша страна (хоть 
СССР, хоть Россия) огромна и разнообразна 
как по своим климатическим условиям, так и 
по особенностям уклада жизни, и невозможно в 

Москве, в тиши начальственного министерского 
кабинета придумать универсальный закон или 
разработать универсальные рекомендации, 
подходящие для всех. Поэтому, в Конституции 
1993 года местное самоуправление признаёт-
ся, гарантируется и относится к основам кон-
ституционного строя Российской Федерации, 
ему даются самые широкие полномочия. Суть 
местного самоуправления заключается в том, 
что население, проживающее на определенной 
территории, самостоятельно и под свою ответ-
ственность решает вопросы местного значения, 
а также владеет, пользуется и распоряжается 
муниципальной собственностью. К тому же, 
мэры и Советы Депутатов были неподконтроль-
ны федеральным и региональным властям, они 
избирались непосредственно населением и не 
входили в структуру органов государственной 
власти.

Очень быстро федеральная власть разо-
бралась, что договариваться с сильными и 
независимыми  муниципалитетами очень 
трудно, и начала местное самоуправление 
«реформировать» путём введения беско-
нечных поправок в законодательство, а 
именно, в основополагающий юридический 
документ, определяющий права и обязанно-
сти местного самоуправления, Федеральный 
закон о местном самоуправлении. Началась 
законодательная чехарда. В 1991 году был 
принят один закон, в 1993 году в период по-
этапной конституционной реформы – другой, 
который прекратил деятельность местных 
советов и передал распорядительные пол-
номочия местным администрациям. В 1995 
году был принят новый Федеральный закон 
«Об общих принципах организации местного 
самоуправления в РФ». В 1997 и 2000 годах 
к нему принимались существенные поправки, 
но этого оказалось не достаточно, и в 2003 
году был принят новый Федеральный закон с 
аналогичным названием (Федеральный закон 
«Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации» от 

06.10.2003 №131-ФЗ), но с существенными 
отличиями. И на этом власти не успокоились. 
Вы только задумайтесь, с даты принятия, то 
есть за 14 лет, закон изменялся (и я не шучу!) 
130 раз и сейчас вновь подготовлена новая 
редакция.

Ситуация сложилась абсурдная. Подчас, 
принятые сегодня решения местной власти в 
соответствии со своими полномочиями уже 
через несколько месяцев, после очередных 
поправок, превышали их, что порождало абсо-
лютную путаницу. 

И вот теперь, окончательно запутав всех и вся, 
власть под шумок выстроила давно желанную 
вертикаль. Ведь с назначенным, или как мягко 
выражаются, «согласованным» мэром и Сове-
том Депутатов разговор совсем другой. Не гово-
ря уже о том, что с помощью законодательных 
манипуляций большая часть финансов утекла 
на уровень Субъекта Федерации, в Области и 
Края, и только от личных симпатий Губернатора 
зависит включить город в программу финан-
сирования или нет. А это и дороги, и дворы, и 
детские сады, и школы, и больницы, то есть то, 
что непосредственно влияет на повседневную 
жизнь жителя любого города.

Ну что ж, власть можно поздравить с очередной 
блестяще проведённой спецоперацией.  Думаю, 
не многие из нас оценили масштаб внедрённых 
изменений. Также трудно представить себе все 
последствия, которые породит проведённая 
«реформа», но есть вещи очевидные. Отказ 
от реальных демократических принципов и 
построение так называемой «имитационной 
демократии», монополия одной партии в нижней 
палате парламента (Государственной Думе), 
концентрация власти в одних руках ставит 
современную Россию в один ряд с Испанией 
времён правления Франко или с Ираном времён 
правления аятоллы Хомейни.

Итак, в перёд, в прошлое!
Ольга КУЗНЕЦОВА,

с использованием информации 
OLEG_SHEIN

Что день грядущий нам готовит?

«Эх, дороги!» Эта присказка в России 
давно стала привычной. Власти традици-
онно ведут борьбу с этой национальной 
бедой и традиционно проигрывают. Поче-
му? Рассмотрим на конкретном примере.

Улица Кирова в микрорайоне Первомай-
ский, идущая от Шапкиного моста в сто-
рону Новых Горок, активно используется 
автомобилистами. Пешеходного тротуара 
там не было, так что инициативу Админи-
страции по прокладке тротуара, обеспечи-
вающего безопасность пешеходов, можно 
было бы только приветствовать, если бы 
не качество проведённых работ.

Осенью 2016 года, отсыпав обочину 
песком, положили асфальт. Жители ра-
довались, ведь теперь дорога через мост 
стала комфортной, но их радость была не 
долгой. Уже этой весной по прошествии 
всего полугода, тротуар перекосило: ме-
стами он осыпался, пошёл трещинами, 
где-то вспучился, в общем, ходить по нему 
стало абсолютно невозможно! И опять 
пешеходы идут по обочине…

А ведь на эти работы были потрачены 
городские деньги! Наши с вами деньги, 
деньги каждого жителя города, пере-

Почём тротуар для народа?

данные в виде налогов администрации 
города, чтобы она в наших интересах 
благоустраивала город. И у меня, как у 
налогоплательщика возникают резонные 
вопросы: Кто выполнял эти работы? Кто 
от Администрации подписывал акт выпол-
ненных работ на эту халтуру? Кто теперь 
и за чьи деньги должен это исправлять?

Идёт подписка на газеты «Прав-
да» и «Советская Россия» на третий 
квартал 2017 года до 20 июня, на 
четвёртый квартал – до 20 сентября. 

Стоимость подписки:
«Правда» – на 3 месяца – 400 

рублей;
«Советская Россия» – 420 рублей.
Призываем активнее читать газеты, 

узнавать об истинном положении дел 
в стране и за рубежом.

Горком КПРФ,
ул. Гагарина, д. 11

Тел. 8(495)516-08- 97,
8(495)516-09-01

Смотри. 
Читай.

Выписывай!

С а й т  К о р о л ё в с к о г о  Г К  К П Р Ф  в  с е т и  И н т е р н е т :  W W W . К П Р Ф –  К О Р О Л Ё В . Р Ф

И вот что становится абсолютно очевид-
ным: до тех пор, пока такие халтурщики будут 
работу исполнять, а такие безответственные 
сотрудники Администрации эти работы 
оплачивать, мы будем тратить наши деньги 
впустую, так ни на шаг и не приблизившись к 
победе над национальной бедой – дорогами.

Ирина ИВАНОВА


